



## MEDIENMITTEILUNG

### Neue Beleuchtung der Innenstadt ab Sommer 2024

Die Leuchten in der Nidaugasse sind veraltet und müssen ersetzt werden. Entsprechend des Beleuchtungskonzeptes für die Innenstadt soll die öffentliche Beleuchtung im Quartier nicht nur ersetzt, sondern auch technisch und energetisch optimiert werden. Im gleichen Zug wird auch die Lichtverschmutzung reduziert.

Da die heute installierten Kandelaber regelmässig angefahren und beschädigt werden, sollen die neuen Leuchten an Seilen auf einer Höhe von 6m befestigt werden. Hierzu kann ein Teil von bereits bestehenden Verankerungen an den Fassaden wiederverwendet werden. Die restlichen müssen jedoch neu erstellt werden.

Ganz im Geiste der Uhrenstadt Biel erinnern die neuen Leuchten in ihrer Gestaltung an eine Uhr. Das Licht kommt von 12 einzelnen LED, die das Zifferblatt darstellen. Die Umrandung der Leuchte, analog zur Uhrenindustrie «la Lunette» genannt, besteht aus einem dekorativen Ring, der ebenfalls diffus beleuchtet wird.

Mit den neuen Leuchten soll das Licht gezielt auf die Strassen und Plätze gelenkt werden, während die Fassaden der Liegenschaften oberhalb der Schaufenster dunkel bleiben.

Der ESB plant die Erneuerung von 84 Lichtpunkten in folgenden Strassen:

- Colledgegasse
- Dufourstrasse
- Eisengasse
- Florastrasse
- Marktgasse
- Molzgasse
- Neuengasse
- Nidaugasse
- Parkweg
- Schülerstrasse
- Sesslerstrasse
- Unionsgasse

An der Kreuzung zwischen der Dufourstrasse und der Nidaugasse ist eine Leuchte als Muster bis Mitte März zu besichtigen.

Das Baugesuch für die Erneuerung der Beleuchtung wird in den kommenden Wochen eingereicht, die Umsetzung der Arbeiten ist ab August 2024 geplant.

*Veröffentlicht am 29. Februar 2024*